

Protokoll der Quartiersgruppe Urberach

Datum: 05. Dezember 2016

Ort: Franziskushaus

TeilnehmerInnen: 17

	Begrüßung der Teilnehmer*innen durch Frau Martiner
	Die Moderation der Sitzung wird von Frau Carl durchgeführt, Frau Martiner schreibt das Protokoll
TOP 1	Aktuelles
1.	Bericht von der Befragung der Bürgermeisterkandidaten am 17.11.2016
	<ul style="list-style-type: none"> - Die Unterlagen wurden per Email verschickt. Wer Interesse an einer ausgedruckten Version hat, möchte dies bitte Frau Martiner mitteilen. - Die anwesenden Vertreter*innen aus der Quartiersgruppe Urberach waren sehr zufrieden mit der Veranstaltung - <u>Fazit aller Anwesenden:</u> In allen Belangen, bei Anfragen, Anregungen aus den Reihen der Quartiersgruppen und/oder Leitbildprojektgruppen usw. ist generell ein Feedback seitens der städtischen Mitarbeiter wichtig und wünschenswert - Die Quartiersarbeit wird von allen Kandidaten wertgeschätzt, diese soll in der Öffentlichkeit noch mehr Bedeutung erlangen - Es wurde vereinbart, dass nach der Bürgermeisterwahl ein Folgetreffen mit den Vertretern der Leitbildprojektgruppe „L(i)ebenswertes Rödermark“ stattfinden soll („100-Tage danach“-Gespräch).
	Während der Diskussion kam in der Quartiersgruppe das Thema „Mängelmelder“ zur Sprache. Dieser ist derzeit nicht aktiv, da sich die Bedienung/Nutzung des Programms als nicht zufriedenstellend erwiesen hat und nun optimiert werden soll.
2.	Ideen für Aktivitäten/Projekte 2017
	<p>a) Besuch des Gruppenwasserwerks Hergershausen Termin am Donnerstag, den 23. März 2017 um 18.00 Uhr</p> <p>b) Besuch der Kläranlage Rödermark Terminwunsch: 18. Mai 2017 gegen 18.00 Uhr In der ersten Sitzung im neuen Jahr, am 9.1., soll hierüber nochmals gesprochen werden</p> <p>c) Wanderküche Frau Martiner berichtet kurz über das Projekt und schlägt vor, Herrn Christian Klein-Wolf – Elternlotse der Stadt Rödermark – und Projektbeteiligter in die Februarsitzung einzuladen zwecks Vorstellung. Der Vorschlag wird angenommen. Herr Hartmann hat die Idee, im Rahmen der „5-Jahresfeier“ der Quartiersgruppe Urberach einen Termin der „Wanderküche“ in der Kelterscheune zu vereinbaren.</p> <p>d) Vorträge usw. Herr Kühne regt an, einen Vortrag zum Thema „Wachsamer Nachbar“ (Einbruchsicherheit usw.) anzubieten. Dies wird in Kooperation mit Herrn Schäfer vom „Verein Bürger für Sicherheit in Rödermark e.V.“ stattfinden</p>

	<p>e) Treffen mit weiteren städtischen Mitarbeitern</p> <ul style="list-style-type: none"> - Es wird seitens der Gruppe vorgeschlagen, dass noch weitere städtische Mitarbeiter insbes. Fachbereichs-und/oder Fachabteilungsleiter eingeladen werden, zwecks Kennenlernen und Vorstellen der Aufgabenbereiche. Frau Martiner wird Herrn Artur Singer fragen, ob er bereit wäre und Zeit hat, am 13.März 2017 im SchillerHaus den FB Öffentliche Ordnung mit den Fachabteilungen „Bürgerbüro“, „Öffentliche Sicherheit und Ordnung“ sowie „Verkehr“ vorzustellen. Zwecks strukturierter Diskussion wird darum gebeten, dass sich die Teilnehmer*innen im Vorfeld Fragen überlegen, die Herrn Singer vorab überreicht werden. - <u>Weitere Vorschläge:</u> Frau Elke Heidelbach – Ehrenamtsbüro der Stadt Rödermark; Herr Thomas Kron – Fachbereichsleiter Bauverwaltung mit den Fachabteilungen „Stadtplanung“, „Liegenschaften“, „Tiefbau“ und „Umwelt“
TOP 2	Bericht aus den Arbeitsgruppen
1.	Bericht aus den anderen Quartiersgruppen
	<ul style="list-style-type: none"> - Frau Martiner schickt das Protokoll der letzten Arbeitssitzung per Email - Quartiersgruppe Waldacker: Treffen am 6.12. → Bericht folgt
2.	Runder Tisch Radverkehr Das nächste Treffen findet am 14.12.2016 um 18.00 Uhr im Rathaus Urberach, Raum Tramin, statt
3.	Brunnen an den Linden Frau Beldermann hat die Blumenkübel winterfest gemacht und mit Tannenreisig bestückt
4.	Der Italienischkurs von Frau Bellia hat ab Januar 8 Teilnehmer*innen
5.	Der „Öffentliche Bücherschrank“ in der Sparkasse Dieburg erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit und wird stark frequentiert. Er wurde in den vergangenen Wochen gesäubert und mit neuen Schildern versehen. Es fehlen Bücher zum Thema „Reisen“ sowie Kinderbücher.
6.	Frau Carl schlägt vor, noch in diesem Jahr ein gemeinsames „Gans-Essen“ im Naturfreundehaus auf der Bulau stattfinden zu lassen und würde die Organisation übernehmen. Vorschlag für 2017: Als festen Termin einzuplanen (im Zeitraum nach dem 11.11. bis zum 1. Advent) → wird von allen Anwesenden begrüßt ☺
7.	PC-Hilfestellung
	Die Akteure Jürgen Heckwolf, Alex Laufer, Günther Lenhardt und Aria wollen sich am 28.12. treffen und die weitere Vorgehensweise besprechen. Losgehen soll es im Januar (einmal im Monat mittwochs von 19.00 – 21.00 Uhr). Der genaue Termin wird zeitnah bekanntgegeben, Frau Martiner schreibt eine Pressemitteilung.
	Das nächste Arbeitstreffen findet statt am 09. Januar 2017 um 19.30 Uhr im Franziskushaus

Für das Protokoll:

Name: Isabel Martiner

Datum: 12.12.2016